
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆様、こんにちは。先週の例会は、

私の義父の葬儀とはいえ、大事な緊急

クラブフォーラムに欠席しまして、誠

に申し訳ございませんでした。 

 皆様のそれぞれのお考えがあると

は思いますが、よく皆様と協議をしな

がら検討してまいりたいと思います

ので、よろしくお願い申し上げます。 

 

地区レポート 

公共イメージ委員会 

委員長 故金正司 

ローターアクトクラブ会長幹事会 

4 月 23 日（土）13 時 00 分より、ソ

フトピアジャパンセンターに於いて、

ローターアクトクラブ会長幹事会が

アクトメンバー、地区小委員会のメン

バー22 名で開催された。 

ローターアクトクラブはこの地区

に 9 クラブ、この日の会議の一部を紹

介します。ローターアクトクラブの日

の報告の一部です。毎年9月に行われ、

現況はビジター数が激減のため、新入

会員の勧誘に努めたこと。結果として

ビジター参加は 12 名、その内、約半

数の会員の勧誘に成功した。また、「各

ロータリーのメンバー様からアクト

入会者の紹介をいただけるよう協力

をお願いしたい」と代表よりお話があ

った。 

竹腰カウンセラーからは、①新入会

員さんを大切にしてほしい。②例会の

中味を魅力あるものに。③会員増強は

一心にして思えば意は通じるの言葉

のように強く思えば成功する。などの

アドバイスで閉会した。次年度のロー

ターアクトクラブの代表は高柳さん

が務められる。久しぶりに活気のある

会議であった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 5 月 10 日(火) 

第1191回例会 第1110号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除3名）

本日出席14名 54.84％ 

[行事] 『マサチューセッツ州を知っ

ていますか？』 

サウンドハンター 

音楽講師 脇原隆幸様 

担当 直前副会長

第１１９０回 

平成２８年４月２６日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト] サウンドハンター 

音楽講師 脇原隆幸様 

[ビジター]  

 

第１１９２回 

平成２８年５月１７日（火） 

[点鐘]１１時３０分 

[行事] 職場例会 

 ぎふメディアコスモス 

 ル・シノワかわで 

担当 職業奉仕委員会

 

参加者記念撮影 

 

卓 話 

『 マサチューセッツ州を 

知っていますか 』 

卓話者 脇原隆幸 様 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

卓話者 脇原隆幸 様 

（サウンドハンター音楽講師） 


